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REQUERIMENTO

Encaminho o presnte Requerimento, na forma regimental, após manifestação do Colendo Plenário, para
que seja enviado expediente desta Casa de Leis ao Ilustríssimo Senhor Presidente da Junta Interventora da
Santa Casa de Corumbá, solicitando informações à repeito do Certificado de Entidade Beneficente de
Assistência Social (CEBAS), de modo que, requer que seja informado se a ABC (Santa Casa de
Corumbá) está atualmente certificada, caso resposta negativa, requer que seja informado os motivos de
não ter ocorrido tal certificação.
 

  
SALA DAS SESSÕES, 17 de Maio de 2021

  

Chicão Vianna
Vereador(a) - PSB
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